



österreichische Automobil slalom staatsmeisterschaft



Presse-Info Slalom-ÖM 05/2025 – Presseinfo 2025

Vorschau PSV-Linz Slalom Kalwang und Arbö-Slalom Steyr

Schon in der Saison 2023 gab es in der Slalom-ÖM eine „oberösterreichische Woche“ wo zwei Rennen innerhalb einer Woche mit starkem Bezug zu diesem Bundesland stattfanden. 2025 ist es ähnlich aber in umgekehrter Reihenfolge, denn diesmal macht der PSV-Linz am 31.Mai im ÖAMTC Fahrtechnikzentrum Kalwang den Anfang, wo wieder eine Kombiveranstaltung aus Staatsmeisterschaft und OÖ-Cup austragen wird. Roland Dicketmüller und Alfred Fischer haben sich mit ihren Clubkollegen für die dritte Auflage in Kalwang und den 30gsten! ÖM-Slalom in der Vereinsgeschichte des PSV-Linz wieder einige Neuerungen einfallen lassen und hoffen auf ein ähnlich großes Starterfeld wie im Vorjahr.

Eine Woche später am Pfingstsonntag macht der Slalomtross dann im oberösterreichischen „Slalom Monte Carlo“ in Steyr Station. Alfred Feldhofer und Gerhard Nell arbeiten mit ihrem Arbö Team Steyr auch hier schon mit Hochdruck an den Vorbereitungen, um alles für den Tanz durch die Pylonen auf dem Gelände der Firma Steyr Automotive perfekt vorzubereiten. Das einzigartige Flair dieser Veranstaltung und die perfekte Organisation ziehen seit Jahren große Zuschauermengen an und sind auch für die Aktiven immer ein Saisonhighlight. Einzige Einschränkung ist die begrenzte Starterzahl, denn ähnlich wie im Fürstentum an der Mittelmehrküste sind auch in der Stadt an Enns und Steyr die Platzverhältnisse begrenzt, was diese organisatorische Maßnahme notwendig macht.

In der Gruppe Street heißt der aktuelle Spitzenreiter wenig überraschend Markus Huber, dahinter hat sich aber Martin Gradwohl mit seinem eindrucksvollen Sieg in Teesdorf von Rang fünf auf Rang zwei katapultiert. Reinhard Walkner ist zurzeit mit einem Punkt Vorsprung dritter vor Markus Fallman. Einen weiteren Zähler zurück folgen Georg Rixinger und Wolfgang Krapfenbauer auf Platz fünf.

Nach zwei Läufen punktgleich in Führung liegen der Vizemeister aus 2024, Trajan Moldovan und Dietmar Schwab in der Kategorie Sport. Markus Rötzer und Herbert Sommer haben ebenfalls gleich viel auf ihrem Punktekonto und liegen auf Platz drei. Nur einen Zähler dahinter ist Michael Auer neuer fünfter.

Wolfgang Leitner heißt nach zwei Veranstaltungen der Leader In der Gruppe Race. Auf Rang zwei folgen ex-aequo die direkten Klassenkonkurrenten Mario Mayr und Fabian Perwein. Platz vier hält der Führende der Klasse bis 2000ccm Christian Irlinger und Rang fünf teilen sich Gerhard Nell und Martin Dall.





österreichische Automobil slalom staatsmeisterschaft



In der Gruppe Histo hat Newcomer Helmut Pötzelsberger einen perfekten Einstieg in die Slalom-ÖM hingelegt und führt mit Punktemaximum vor dem tiroler Motorsport-Allrounder Alfons Nothdurfter. Auf Platz drei aktuell dann der amtierende Meister Gerhard Schauppenlehner vor Peter Waldbauer und Fritz Kreiseder.

Text: Dipl. Ing. Martin DALL

Weiter Infos unter: www.slalom-oem.at

Presseinformation – Vorschau PSV-Linz Slalom Kalwang und Arbö-Slalom Steyr

